

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan untuk mengetahui adakah pengaruh penggunaan media gambar terhadap hasil belajar IPS dengan materi pokok “kegiatan ekonomi dalam memanfaatkan sumber daya alam” pada kelas IV MI Miftahus Shibyan Ngadirgo Mijen Semarang. Hasil penelitian membuktikan bahwa penggunaan media gambar berpengaruh pada mapel IPS materi kegiatan ekonomi dalam memanfaatkan sumber daya alam. Dari nilai hasil belajar yang didapatkan kelas eksperimen lebih tinggi daripada nilai hasil belajar dari kelas kontrol yang mendapatkan pembelajaran dengan cara belajar yang konvensional atau dengan ceramah saja.

Setelah dilakukan uji hipotesis kemudian membandingkan antara t_{hitung} dan t_{tabel} pada taraf 5% dk $(24+21-2) = 43$ menghasilkan $t_{hitung} = 1,98$ dan $t_{tabel} = 1,68$. Dari data tersebut yang berarti $t_{hitung} > t_{tabel}$ maka t_{hitung} berada pada daerah penerimaan H_a , dan H_0 ditolak. Oleh karena itu, dapat disimpulkan bahwa ada perbedaan dalam hasil belajar antara peserta didik sebelum dan sesudah diberi perlakuan.

Melalui proses penelitian yang telah dilakukan di MI Miftahus Shibyan Ngadirgo Mijen Semarang, untuk

mengetahui adakah pengaruh penggunaan media gambar terhadap hasil belajar siswa kelas IV. Maka hasilnya menunjukkan adanya pengaruh.

B. Saran

Proses belajar mengajar yang kondusif, aktif dan menyenangkan perlu diciptakan oleh guru sebagai fasilitator bagi peserta didik. Guru disarankan untuk tidak terpeka pada kebiasaan cara mengajar yang konvensional. Proses belajar mengajar dengan mengikuti perkembangan zaman dan juga karakter belajar anak-anak yang juga berkembang menuntut guru untuk lebih inovatif dan kreatif, maka usahakan bila perlu menggunakan media sebagai salah satu cara untuk menarik minat siswa dalam menyampaikan materi pelajaran.

Bagi para siswa agar senantiasa menghormati dan patuh terhadap wejangan guru. Karena guru merupakan orang tua kedua setelah ibu dan ayah di rumah. Guru mengemban tugas memberi bekal pengetahuan untuk menapaki kehidupan yang akan datang.